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- Пастор Билли, скажите, пожалуйста, какое зна-
чение имеет этот Конгресс пресвитеров для Евро-Ази-
атского дивизиона в выполнении миссии? 

- Когда мы говорили о стратегическом плане на это 
пятилетие, наша цель была вовлечь в евангельскую дея-
тельность различные группы, находящейся в Церкви. В Ев-
ро-Азиатском дивизионе уже состоялся Конгресс пасторов 
в 2011 году, Молодежный миссионерский конгресс в 2012 
году и вот теперь – Конгресс пресвитеров. А в следующем 
году у нас планируется проведение Конгресс следопытов 
ЕАД -  а это дети от 10 до 15 лет. Мы ожидаем и понимаем, 
что основным участником миссионерской активности явля-
ется пресвитер. Авторитет пресвитера высок. В Библии на-
столько высоко говорится о пресвитере, как говорится и о 
пасторе. Поэтому для них здесь представлены различные 
семинары по тематике: богословские презентации, и в то 
же время мы делаем ударение на личной христианской 
жизни, включая и весть о здоровье. Верим, что это продви-
нет Божью работу через служение пресвитеров. 

- Вы сегодня будете обращаться к пресвитерам с 
проповедью. Что вы им хотите сказать? Какие сейчас 
темы должны наиболее широко освящаться в контек-
сте возрождения и преобразования?

- Я постараюсь найти такие библейские тексты, ко-
торые могли бы затронуть сердца всех пресвитеров. Ка-
кой план Господа для них и для нас, - для руководителей 
церкви всех уровней. Бог ожидает увидеть возрожденную 
жизнь пресвитеров. Их священное служение они должны 
выполнять точно так же, как и пасторы. Когда мы говорим 
о лидерах, мы имеем ввиду и пресвитеров. И они долж-
ны стать первыми в примере воздействия на них возрож-
дения и преобразования. Когда мы лично переживем воз-
рождение духовной жизни, личное общение с Господом, 
тогда у нас будет достаточно оснований, чтобы просить 
других жить таким же образом.  и тогда это будет призы-
вом к перепосвящению. Бог желает дать нам мудрость 
для того, чтобы проповедовать. Но мы знаем, что самая 
лучшая проповедь – это проповедь нашей жизни. Да, мы 
желаем передать людям Божью весть, исполняя Его мис-
сию через пророков (Слово Божье) или личное евангель-
ское служение, но прежде, успех нашего свидетельства 
будет показан через нашу личную жизнь, и это должен 
быть для каждого пресвитера радостный опыт жизни.

- Какова роль пресвитера в выполнении миссии 
Церкви?

- Мы молимся о том, чтобы сила Духа Божьего про-
будились в сознании. Время быстро проходит, и мы долж-
ны как можно скорее влиться в выполнение миссии. Дух 
Святой желает использовать весьма и весьма действенную 
армию людей в служении. Нам нужно объединиться с па-
сторами и пресвитерами в служении. Нам хотелось бы, что-
бы пресвитеры сотрудничали с пасторами. Мы создаем но-
вые общины, новые группы, у нас больше и больше людей 
появляется с каждым месяцем для крещения и силой Бо-
жьего Духа. Мы верим, что это станет постоянной действи-
тельностью. Наша жизнь будет биться в унисон с Иисусом и 
много людей будут спасены. И когда Он придет, то скажет: 
«Хорошо, добрый и верный раб…». Пусть Бог благословит 
каждого пресвитера и всех членов церкви. Аминь.

Гиллермо Биаджи, 
переводит Михаил Каминский

Интервью с Гиллермо Биаджи, 
президентом Евро-Азиатского дивизиона
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ПОБЕЖДАЙТЕ ИСКУШЕНИЯ
Время проповеди

Утреннее служение третьего дня Первого конгрес-
са пресвитеров Евро-Азиатского дивизиона открыл Ан-
дрей Молдовану, президент Униона церквей Молдо-
вы. Он улыбнулся и сообщил: «И был вечер, и было утро, 
день третий... все хорошо весьма!»  Зал откликнулся одо-
брительным гулом. Затем два пресвитера помолились на 
двух языках – армянском и русском. 

С проповедью к собранию 
обратился Джонас Арраис, заме-
ститель секретаря Пасторской ас-
социации Генеральной Конфе-
ренции. Пастор Арраис является 
автором многих трудов по пастор-
скому служению, под его редак-
цией вышли в свет такие извест-
ные и востребованные книги, как 
«В помощь пресвитеру» и «Спра-
вочник пресвитера». 

«У меня позади тридцатилет-
ний опыт пасторского служения, 

но я впервые вижу, чтобы собраны были пресвитеры всех 
церквей для участия в конгрессе, – сказал пастор Райс. – 
Считаю, что это огромный шаг вперед к росту Церкви. Слу-
жение пресвитеров очень важно, об этом говорят цифры: 
сегодня в церкви 17 миллионов членов, 140 тысяч общин, а 
пасторов всего 30 тысяч. Но у нас есть 250 тысяч пресвите-
ров, которые помогают вести Божью Церковь вперед! 

Сегодня перед Церковью стоят новые вызовы. Ска-
жите, какая самая большая проблема в мире? Думаю, что 
это грех, в котором мы, к сожалению, рождены. Грех про-
является везде: болезни, смерть, деструктивные отноше-
ния между людьми в семье и обществе. Но Господь допу-
стил, чтобы мы с вами появились на свет именно здесь. Я 
не могу гарантировать, что вы проживете жизнь и ни разу 
не согрешите, но я могу вам обещать, что вы можете быть 
очищены от всякого греха. Вы знаете, что каждый раз, ког-
да совершается грех, плата за его искупление очень высо-
ка – это смерть Агнца Божьего Иисуса Христа. Цель против-
ника Божьего – спровоцировать на грех каждого. Поэтому 
Иисус молился: «Не введи нас в искушение». Искушение 
– инструмент врага, с помощью которого он подталкивает 
нас к греху. Искушению подвержены все люди, независи-
мо от пола, возраста, духовного опыта и национальности. 

Конечно, у каждого человека свои искушения. Что 
является соблазном к греху для вас, меня может совер-
шенно не затронуть. Ребенок скажет, что для него искуше-
ние – съесть мороженное, которое запрещают родители, 
погулять после школы, когда надо идти домой, соврать 
родителям. Подросток скажет, что его соблазняет музы-
ка ночных клубов, спиртное, наркотики. У взрослого муж-
чины целый список искушений, в том числе нарушение 
супружеской верности, добывание денег и достижение 
власти любой ценой. Для женщины искушение – шопинг, 
неразумная трата денег на одежду. 

Враг устраивает для нас стриптиз, в котором грех 
выглядит обаятельно. Чтобы мы согрешили, враг всегда 
представляет грех привлекательным, но никогда не пока-
зывает его последствий. А обратная сторона медали – это, 
как минимум, чувство вины. И невозможность все вернуть 
назад, как было до того, когда мы впали в соблазн. 

Что для вас искушение? Верите ли вы в победу над 
искушением в своей жизни? К сожалению, очень многие 
не верят, что искушения можно победить. Множество па-
дений разрушили веру в реальность победы. И все-таки 
есть причины, почему надо бороться.

Первая причина. Любая плохая привычка обкрады-
вает вас. Вы лишаете себя возможности открыто говорить с 
Богом. Вы также разрушаете желание делиться с окружаю-
щими своей верой в Господа. Одна из причин, почему об-
щины не растут, это грех, который находится в каждом чле-

не общины, а вовсе не недостаток образования. Но у меня 
есть для вас и хорошая новость: побеждая соблазн, вы при-
обретаете опыт, о котором вам хочется рассказать другим.

Вторая причина. Один грех всегда влечет за собой 
другой. Каждый раз, когда мы совершаем один грех, мы 
тут же открываем дверь другому. Каждый новый грех все 
сильнее притупляет наше духовное зрение и нравствен-
ную чувствительность.

Третья причина. Грех делает нас черствыми. На-
писано в Евр.4:7: «Не ожесточите сердец ваших». Грех 
ожесточает 
наши сердца.

Четвертая 
причина. Резуль-
тат греха – это 
смерть чего-ли-
бо в нашей жиз-
ни. Совершен-
ный грех всегда 
рождает смерть. 
Апостол Павел 
выводит почти 
математическое 
уравнение: искушение + грех = смерть. Помните, каждый 
раз, когда вы позволяете греху овладеть вами, вы позво-
ляете умереть  чему-то доброму в вашей жизни. Это мо-
жет быть семья, здоровье, отношения. 

Как служитель Генеральной Конференции, я много 
путешествую. При расставании моя жена всегда меня це-
лует, обнимает и говорит: «Я знаю, что тебя постигнут ис-
кушения. Но когда ты встретишь одно искушение, помни, 
что здесь, дома тебя ждет женщина, которая любит тебя 
с пятнадцати лет. Не убей эту любовь». Каждый раз, когда 
я сталкиваюсь с сильным искушением, вспоминаю ее сло-
ва, и ужасная гора превращается пустяковую крупинку.

Каждое искушение приходит через людей, поэто-
му мы вполне можем ему сопротивляться, Бог не допу-
стит искушения сверх наших сил, а при искушении даст 
нам силы его перенести. Помните, мы всегда можем рас-
считывать на Божью поддержку и награду (Иак 1:12). Для 
тех, кто верен, кто живет победоносной жизнью во Хри-
сте, есть награда! И если сегодня утром Дух Святой указы-
вает вам на проблемы в вашей жизни, это значит, что Го-
сподь хочет даровать вам победу! 

Давайте в молитве просить Бога о прощении и силе 
Духа Святого, чтобы успешно преодолевать искушения. 
Будьте уверены в победе через Господа Иисуса Христа!»

АЛЕКСАНДР  ТУРЕЦКИЙ 

- так назывался семинар директора Отдела здоровья ГК 
доктора А. Хэндисайдса.

Иисус заинтере-
сован в нашей жизни, 
в нашем здоровье, фи-
зическом и духовном.

О важности от-
дела здоровья писа-
ла Эллен Уайт: «Я ви-
дела, что некоторые 
истощились духовно. 
Они думают, их мис-
сия помочь не упасть 
другим, и когда ониза-
няты этим, они отры-
ваются от Бога. Кри-

тикуя других, они не видят свои слабые места, стороны».
Религия многих сводится наблюдать за одеждой 

других, за образом жизни братьев и сестер. Нужно пе-
ресмотреть каждому лично свою жизнь. Если мы хотим 
иметь жизнь и  иметь ее с избытком, то нам надо про-
поведовать жизнь Христа. Почему Бог дал Церкви весть 

«СЕРДЦЕ АДВЕНТИСТСКОЙ 
ВЕСТИ. САНИТАРНАЯ РЕФОРМА»

Джонас Арраис

Аллан Хэндисайдс, переводит 
Михил Каминский



о санитарной реформе? Что стояло на кону? Жизнь веч-
ная, дарованная человеку. Истины, данные церкви в 1844 
– 1860 гг. Церковь находилась в процессе становления. 
Не все было на высоте, много было споров в церкви. Но 
сегодня не должно быть споров на счет Истины. Нужно 
иметь всем духовный опыт с Богом. Нужно принять реше-
ние лично каждому не осуждать других, но жить по  исти-
не и придерживаться здорового образа жизни. 

В 1848 г. было дано видение о вреде чая, кофе. Не 
все сразу было открыто в области  реформы здоровья. По-
этому и сегодня ответственность лежит на каждом брате и 
сестре, не нужно указывать пальцем на других, нужно са-
мому жить правильно, соблюдая законы здоровья. Мы не 
можем восхвалять Бога в больном состоянии, когда стра-
дает наше тело. Иисус сказал: «Не осуждай другого». Важ-
ность принятия и следования здоровому образу жизни яв-
ляет окружающим и близким людям пример Христа, это 
прославление Иисуса своей жизнью. Санитарная рефор-
ма коснулась лично Эллен Уайт в вопросе мясной пищи. 
Церковь имеет огромную задачу перед миром, чтобы на-
учить себя и людей здоровому образу жизни. Разум дол-
жен быть очищен, как духовно, так и физически. Мы как 
верующие во Христа, не должны отказываться от того, что 
нам предлагает Бог во благо. Изберите ныне тот образ 
жизни, который прославит нашего Господа.

АЛЕКСАНДР ЕВДОКИМОВ

Третий день конгресса позади. И во второй раз мы 
благодарны Цезарю Медине за волнующий семинар. 

Не секрет, что 
представленная г-м 
Мединой тема, – 
управление риска-
ми в мероприятиях 
Церкви, – столь важ-
ная для большинства 
участников конгрес-
са – руководителей и 
организаторов – эта 
тема многими была 
услышана впервые. 
Подвергать себя или 

ближнего риску несчастного случая – не воля Божья. По-
рой нам, как ответственным за различные проекты и слу-
жения следует больше уделять внимание оценке рисков, 
связанных с угрозой здоровья и жизни братьев и сестер 
во Христе, которые могут возникнуть во время проведе-
ния запланированных церковных событий, а также все-
возможных действий в рамках служения.

Рассмотрение на Совете поместной Церкви каж-
дого мероприятия, с последующим голосованием, не 
только поможет определить статус события как церков-
ного, но и призвано исключить неоправданные опасно-
сти и риски для участников деятельности общины. По-
этому важно, чтобы все наши церковные мероприятия 
были утверждены на Совете Церкви. Управление риска-
ми на стадии планирования служения может снизить 
риск и последствия от несчастного случая.  Вновь 
и вновь г-н Медина обращает наше внимание на воз-
можность предупреждения рисков: думая о целях слу-
жения, не будем забывать о безопасности.

ВЯЧЕСЛАВ СТЁПИН

Павел Либеранский, ди-
ректор Издательского отдела 
ЕАД провел семинар по лите-
ратурному евангелизму. 

В начале семинара он на-
помнил пресвитерам о книгах и 
дисках, которые они получили 
при регистрации, и сделал пре-
зентацию новой книги «Служе-
ние большим городам».

Спикер обратил внима-
ние на то, что издательское слу-
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жение – это Божий план благовестия, оно утверждено 
самим Богом. Из книги Исход нам известно, что первым 
автором был Бог, первый станок – перст Божий, первый 
литературный евангелист – Моисей, а первые читатели – 
израильский народ. 

Библия повествует о том, что Бог поручил издатель-
ское служение людям. Пророкам Он говорил: «Ты напи-
ши», поэтому в Церкви всегда должно быть написанное 
Слово Божье. В 1902 году Эллен Уайт писала о том, что 
в значительной степени через издательское служение бу-
дет возвещена весть иного ангела.

Она утверждала, что распространение литературы 
– это лучший путь приобретения миссионерского опыта. 
Адвентистов в то время называли людьми книги, даже 
кто-то недавно сказал, что книги – это ДНК Адвентист-
ской церкви. Мы приносим книгу людям, а дальше рабо-
ту совершает Святой Дух.

Присутствующие услышали чудесные опыты обра-
щения посредством чтения книг. В Одессе наш брат за 
одну ночь прочитал «Великую борьбу», и утром сказал па-
стору: «Я хочу стать адвентистом седьмого дня». Право-
славный священник нашел истину путем чтения и иссле-
дования Библии и книг Духа Пророчества.

К сожалению, на территории наших стран люди те-
ряют навык читать, а именно Слово Божье формирует 
мысли. Книги просвещают, ведь это иной ангел, от славы 
которого осветилась вся земля.

В России недавно появилось движение: «Молодая 
Россия – читай!». В соцсети можно увидеть статус: «Вни-
мание – чтение может стать причиной развития мозга». 
Что наполняет наш разум? Сколько времени мы с вами 
проводим за Священным Писанием?

Книги готовят нас к встрече с Богом, поэтому 
первейшей и высочайшей обязанностью является из-
учение Священного Писания. Каждая община – это 
дом хлеба, где Библия должна быть на самом луч-
шем, самом видном месте.

В Церкви Адвентистов Седьмого Дня поддержива-
ется служение 63 издательств. В 2012 году работало почти 
50 000 евангелистов. На Филиппинах замечен существен-
ный рост Церкви в последнее время благодаря тому, что в 
стране есть шесть семинарий, где обучают евангелистов.

В 2012-2013 годах в мире распространено 180 
млн. экземпляров книги «Великая борьба». Есть уни-
кальный опыт – всего за пять часов в шести странах 
Южной Америки адвентисты распространили 25 млн. 
книги «Великая борьба».

2014 год объявлен Генеральной Конференцией го-
дом литературного благовестия. Стали известны миссио-
нерские книги на 2014 и 2015 годы – «За гранью вообра-
жения» и «Жизнь по максимуму».

НИКОЛАЙ ГУНЬКО, 
Черновцы, Украина

Цезарь Медина, 
переводит Павел Зубков

Павел Либеранский

Молитва об успехе распространения 
книги «Великая борьба»
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Во втором семинаре Джонас Арраис представил на 
размышление аудитории, какими качествами должен об-
ладать хороший пастор. 

Все мечтают о хорошем пасторе... А как он выгля-
дит? Образованный? Интеллигентный? Способный кре-
стить много людей? 

Прежде всего, термины «пастор» и «пресвитер» в 
Библии тождественны, а потому взаимозаменяемы. Один 
опытный служитель сказал, что хороший пастор учит трем 
вещам: изучать и понимать Библию, молиться и, наконец, 
делиться своей верой. Однако Джонас Арраис предложил 
делегатам Конгресса пойти дальше этих трех факторов в 
определении хорошего пастора. 

Пастор умеет понимать сущность своего служения. 
Он проповедует то, как он  живет, а живет так, как про-
поведует. Хороший пастор всегда хороший проповедник. 
Он лидер. Он способен повести за собой других. Его ду-
ховное лидерство способно преобразовать людей из тех, 
какими они являются, в тех, какими их хочет видеть Бог. 
Хороший пастор – это человек молитвы. Выбор пастора – 
молиться или оставить эту работу. 

Но самым важным качеством хорошего пастора сле-
дует признать умение строить взаимоотношения. Пастор 
должен быть одновременно и профессионалом, и специ-
алистом по взаимоотношениям. Эффективные взаимоот-
ношения нужно строить с членами общины, с коллегами 
по служению и церковными администраторами и в семье. 
Один пастор в своем письме так выразил эту мысль: «Пре-
жде всего, мое служение предназначено жене и семье, и 
если я не забочусь о них, не важно, по какой причине, то 
я не совершаю служение. Если я величайший проповед-
ник в мире и при этом потеряю свою жену и семью, то мое 
служение потерпело крах». 

Хороший пастор также посещает людей. Духов-
ная поддержка во время посещения оказывается членам 
церкви, если пастор, как минимум, не забудет о совмест-
ном с ними чтении Библии и молитве. 

В конце концов, все эти качества должны способ-
ствовать осуществлению миссии церкви. Когда пастору 
удается собрать миссионерскую команду для исполне-
ния Великого поручения Христа, он может претендовать 
на звание хорошего пастора. 

Делегаты Конгресса с воодушевлением приняли заклю-
чительный призыв быть хорошим пастором в Божьих глазах. 

СТЕПАН АВАКОВ

Первый конгресс пресвитеров Евро-Азиатского ди-
визиона достиг своего экватора. Третий день подарил 
участникам конгресса немало интересных и полезных для 
пресвитерского служения семинаров и проповедей.

Но вечернее служение каждого дня конгресса — 
это парад унионов, это всегда необычное, яркое и пото-
му запоминающееся событие. Вечер этого дня наверня-
ка запомнится всем присутствующим яркими и вместе с 

тем трогательными выступлениями делегаций пресви-
теров двух унионных миссий: Восточно-Российской, а 
затем Транскавказской.

Выступление сибиряков наглядно напомнило всем 
присутствующим не только о тяжелых страданиях, выпав-
ших на долю людей, ставших жертвами репрессий и гоне-
ний в годы воинствующего атеизма, но и о верности свое-
му долгу служителей Церкви, возвещавших Евангелие и в 
местах заключения невзирая ни на что. Исполнение гимна 
«Жить для Иисуса» не могло никого оставить равнодуш-
ным, побуждая всех к верности Своему Господу, а видео 
презентация о служении пресвитеров на этой территории 
под названием «Территория свободы» дополнила пред-
ставление новыми красками.

Затем на сцену поднялись представители Армении, 
Азербайджана и Грузии, представляя служение пресвите-
ров на территории Закавказья. Мелодичность исполнения 
адвентистского псалма на азербайджанском языке, его 
сочный кавказский колорит заставили зал аплодировать в 
такт музыке. А завершающее пение гимна «Пой аллилуйя 
Господу» на четырех языках, которое было поддержано 
всем залом, показало красоту и силу Божьей благодати, 
объединяющей нас всех во Христе независимо от языка и 
национальной принадлежности. Несмотря на молодость 
этого униона на его территории уже в течение нескольких 
лет успешно действует школа пресвитеров, открывая но-
вые возможности для воспитания и обучения новых слу-

жителей для работы в Церкви. Всё это свидетельствует о 
глубоком понимании важности служения пресвитеров со 
стороны руководителей униона.

Завершающей частью вечерней программы стала 
проповедь заместителя секретаря Пасторской ассоциа-
ции ГК, пастора Вилли Хокса. Его выступление вернуло со-
знание каждого присутствующего к главному вопросу па-
сторского и пресвитерского служения, вопросу, который 
нередко отодвигается на задний план — необходимости 
искать прежде всего отношений с Иисусом, чтобы Он сде-
лал нас способными выполнить ту миссию, которая возло-
жена на каждого последователя Христа. В своей пропове-
ди пастор Хокс, основываясь на двух библейских сюжетах 
из 10 главы Евангелия от Луки, подчеркнул две главные 

ПАРАД УНИОНОВ: ДЕНЬ ТРЕТИЙ

ТРЕБУЕТСЯ: ХОРОШИЙ ПАСТОР

Выступление пресвитеров
Восточно-Российской унионной миссии

Выступление пресвитеров
Транскавказской унионной мисии
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ПРЕСВИТЕРЫ О СЛУЖЕНИИ

опасности, которые угрожают служению пресвитера. Это 
гордость и занятость. Гордость от результатов своего слу-
жения и занятость служением Богу настолько, что порой 
не хватает времени на то, чтобы побыть у ног Иисуса лич-
но. «Я не могу приводить людей ко Христу, пока сам не 
нахожу времени для укрепления отношений с Иисусом» 

— сказал проповедующий, призывая всех пересмотреть 
свои приоритеты и поставить Иисуса на первое место, что-
бы Его присутствие в нашей жизни и семье сделало ее це-
лостной и гармоничной, а наше служение Господу было 
бы более эффективным и сбалансированным.

ВИТАЛИЙ КАЦАЛ

Олег Бедрев, пресвитер, г. 
Ялта, Южная конференция, Укра-
инский унион

В статусе пресвитере я слу-
жу с 1996 года. Мне однознач-
но нравится это служение, хотя 
есть и свои трудности. Если взять 
все их за 100%, то лично для меня 
25% трудностей в служении связа-

ны со столкновением с мнением пастора. Еще 25% - это 
как расшевелить общину на служение для погибающего 
мира. Ну и оставшиеся 50% - отказ членов церкви от слу-
жения во время работы избирательной комиссии. А так 
вроде бы и трудностей-то особых больше нет.

На мой взгляд, я могу выделить два основных каче-
ства пресвитера, без которых он просто не сможет совер-
шать свое служение. Первое – душепопечение, второе – 
ораторское искусство. 

У разных людей все по-разному. Кто-то лишь на 20% 
силен в проповеди, зато 80% всех его усилий направлены 
на служение заботы о людях, и наоборот. В любом случае 
нужно и то и другое. Иначе община будет неполноценна.

Вообще, когда я ехал сюда, то желал видеть таких же 
братьев-пресвитеров. И конечно же, вдохновиться на этом 
собрании! Мне очень было радостно приехав, увидеть де-
душку, которому уже за 80 лет, а на его бейдже написано 
то же слово, что и у меня – ПРЕСВИТЕР. Я очень ожидал уви-
деть и молодых и старших себя братьев-пресвитеров. Тех, 
кто соберется из разных мест. Особенно старших!

На самом деле приехав сюда, я понимаю – наш стаж 
в статусе пресвитера неважен. Здесь мы получаем новый 
опыт, новую информацию, новые возможности. И по при-
езду домой хочется использовать те методики, которые 
нам дают здесь наши старшие братья.

Среди всего, что мы здесь видим, слышим и воспри-
нимаем, мне больше всего нравятся именно духовные ча-
сти, которые проводятся каждое утро и каждый вечер. 
Также очень нравится хорошая организация мероприятия 
– кормят вовремя и вкусно!

Ну, и напоследок хочется пожелать братьям только 
одно: «Духом пламенейте, Господу служите…» Независи-
мо от того, украинец ты или молдаванин – все мы равны 
перед Господом и одно у нас служение.

 Беседовал ТИМУР БАЖЕНОВ 

Леонид Истомин, пре-
свитер, г. Пермь, д. Молоково, 
Уральская конференция, ЗРС

- Я представляю пермскую 
общину и Медико-миссионер-
ский центр, в последнее время я 
совершаю служение именно там 
– в 25 км. от г. Перми, в д. Моло-
ково, в оздоровительном учреж-

дении под названием «Живой источник».
- Это церковное предприятие?
- Имеющее статус поддерживающего предприятия. 

Мы сейчас практически недавно прошли процедуру, ког-
да конференция, унион, дивизион, определенным обра-
зом рассмотрели работу предприятия и определили как 
ее поддерживающее, дали рецензию, определили статус. 

- Чем занимается ваш центр?

- У нас есть санаторий, работает с 2009 г., меди-
ко-миссионерские школы, в центре города Пермь нахо-
дится кабинет здоровья, клуб здоровья, магазин здоро-
вого питания, т.е. сфера нашего влияния расширяется и 
дает возможность неверующим людям и из других кон-
фессий узнать о нашей вести. 

- Сколько сотрудников насчитывает этот центр 
влияния? 

- Около 20 человек. Слава Богу, что есть братья 
сестры, которые посвятили себя на это служение. Хоте-
лось бы еще иметь новых сотрудников, потому что дей-
ствительно это огромная сфера деятельности, которую 
Господь нам поручил и подарил нам эти возможности. 
Трудности в том, как было сказано на семинаре, толь-
ко 5% членов церкви активно трудятся, и мы это тоже в 
какой-то мере ощущаем. 

- За эти годы вашей работы, сколько людей про-
шло реабилитацию, лечение? 

- На сегодняшний момент наш санаторий принял 
около тысячи человек, из них 40 %, кто не принадлежит 
Адвентистской церкви, и это 400 человек или даже боль-
ше тех, которые имели возможность услышать Трехан-
гельскую весть, потому что прежде всего наша сфера вли-
яния связана с тем чтобы не просто физическое исцеление 
дать, но мы обязательно в нашу программу вносим эле-
менты служения - проводим утреннее вдохновение. Мы 
освещаем общехристианские ценности и многие с удо-
вольствием посещают богослужения. Буквально сейчас у 
нас проходит заезд, 10 дней проходит лечебный процесс. 
В этом заезде у нас 22 человека 8 приехали из соседнего 
города Екатеринбурга, они принадлежат к харизматиче-
ской церкви, а двое приехали из Перми и исповедуют буд-
дизм. Их всех заинтересовал наш образ питания, потому 
что для лечения мы используем вегетарианское питание.

- А как узнают о вашем центре?
- Из уст в уста. Большинство людей, которые были у 

нас, уезжали с хороши настроением, самочувствием и впе-
чатлением. Бог реально помогает осуществлять нам нашу 
миссию, т.к. одна из сторон миссии Церкви - это исцеление.

- Ваше пресвитерское служение началось до того 
как вы начали заниматься медицинским евангелиз-
мом или вы стали пресвитером уже в процессе данного 
направления?

- Служение пресвитера Бог в лице Пермской общи-
ны мне доверил 17 лет назад, тогда произошло мое новое 
рождение для жизни с Богом. Также в течение пяти лет я 
осуществлял пасторское служение и в Северо-Кавказской 
миссии и в Уральской конференции. А после Бог опреде-
лил мне и моей семье медико-миссионерское служение. 
Моя семья согласна с теми принципами, которые сегодня 
исповедуем. Пресвитер, пастор это служение, которое да-
ется не на год и не на два. Это служение, которое Бог же-
лает, чтобы оно осуществлялось на протяжении всей на-
шей жизни. Мы проповедуем Евангелие, и здесь важна 
не должность, как мне кажется, а важен дух и желание. 
Наше служение поменялось, но мы продолжаем пропове-
довать Христа, только в этом направлении мы стали боль-
ше говорить людям о здоровом образе жизни.

- Что является большой радостью в вашем 
служении?

- Самая большая радость, когда видишь, как Бог 
реально участвует в спасении людей. Даже за те десять 
дней, в которые люди проходят оздоровительную про-
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грамму, они меняют свое отношение к Церкви, знакомят-
ся с Библией, начинают задумываться, некоторые из них 
принимают Христа и дальше их жизнь уже продолжается 
в Адвентистской церкви. Эти результаты очень вдохнов-
ляют и радуют. Тогда все трудности становятся таким не-
значительными по сравнению с тем что видишь как Бог 
преобразует жизнь человека.

Беседовала ЕЛЕНА КОТОВА

Виктор Римша, пресвитер, 
г. Псков, Западно-Российский 
унион

Давно мечтал побывать в 
Заокском. Впечатления от кон-
гресса – самые хорошие. Все ме-
роприятия хорошо организо-
ваны. Понимаем, что непросто 

было принять такую массу гостей. В общении удалось 
узнать, как живет церковь в других регионах. На кон-
грессе чувствуется, что служение пресвитера высоко 
ценится руководителями Церкви. Из проведенных се-
минаров запомнился семинар, посвященный обучению 
членов церкви благовестию. Наверное, впереди нас 
ждет еще немало интересного и полезного.

В Псковской церкви мне доверено руководить 
миссионерским служением. Планирую продолжать об-
учение интересующихся членов церкви методам благо-
вестия по программе УВЕСа. Пытаемся охватить еван-
гельским служением районам Псковской области, где 
еще нет адвентистского присутствия. В сентябре пла-
нируем провести программу для желающих бросить 
курить. Есть нужда в возрождении молитвенного духа 
в общине. Совместные молитвы членов церкви очень 
важны, и их нам явно не достает.

Поздний вечер. 24 июля 2013 г. 
Время примерно с 22:30 до 23:55.

Семь уральских пре-
свитеров встали на колени 
около кроватей в комнате. 
Совсем скоро мы отойдем 
ко сну. День уже подошел 
к концу. За все время пре-
бывания здесь мы слы-
шали нескольких семина-
ристов. Видели их яркие 
выступления. Откликались 
на молитвенные призы-
вы…  День был очень на-
сыщен. Теперь время ве-
черней молитвы. И мы 
молимся, молимся каж-
дый в свой черед. 

Странно, навер-
ное, но мы ощущаем, что 
именно это время более 

ценно. Более ценно, чем все, что было до этого сегодня. 
Мы чувствуем, что становимся ближе друг к другу. Мы 
стали больше доверять друг другу.

Опять же из личного опыта служения Школы испыта-
ний и открытий в наших молодежных лагерях, я вижу, мы 
формируемся как единая пресвитерская команда Урала.

Наше доверие друг ко другу выражается сейчас 
в том, что мы завели беседы на проблемные темы. Ос-

вещаем трудные си-
туации в наших общи-
нах. Делимся глубокими 
переживаниями.

Как-то так получи-
лось, что я задал вопрос: 
«В каких отношениях вы с 
вашими пастором?» 

Ответы были раз-
ными. Все мы разные, и 
пасторы разные. Тем бо-
лее что они переезжают 
с места на место. Только 
пастор стал тебе родным 
человеком, и вот он дол-
жен уехать, а кто приедет 
вместо него…

С кем-то строить от-
ношения просто, а с кем-

то сложно. Бывает, что приехавший пастор не дотягивает 
до уровня прежнего пастора или подает себя неправиль-
но на первой встрече с общиной. Кто-то наоборот с пер-
вой минуты располагает к себе как старший брат. 

Однако, не смотря на все это, наша задача как пре-
свитеров поддержать любого служителя, приехавшего в 
общину. Мы должны пребывать в единстве, и начинать 
надо с себя. Мы вновь приходим к тому, с чего начали: 
единство – великая сила. Мы должны иметь время ис-
кренней молитвы, идущей из глубины сердца, и находя-
щей отклик в сердцах других. В этом мы единогласно со-
шлись во мнениях.

То, о чем мы говорили, то, как мы молились, то, о 
чем мы молились – это было нечто особенное, что-то дав-
но забытое. Близкое, родное…

Мне не приходилось чувствовать такого молитвенно-
го духа уже лет шесть точно. Многие молитвы среди брат-
ского круга стали все более формальными, холодными, 
просто дежурными что ли. Обыкновенная общественная 
молитва, молитва на служении. Но молитвенный дух… Куда 
он подевался? Где было раньше такое братское общение?

Сейчас мы сидим, мы думаем, мы размышляем…
Однозначно мы можем сказать уже сейчас: «Сла-

ва Богу за то, что Он дал возможность организовать та-
кой конгресс». Ведь задет не только наш разум, но и наши 
сердца. Теперь они бьются в унисон. А это дорогого сто-
ит. Значит, не зря для нас проходит это мероприятие. И 
дай Бог каждому из нас стать еще ближе друг к другу по-
сле этого конгресса. 

И дай Бог через это успех Твоей Церкви!
Пресвитер ТИМУР БАЖЕНОВ,

 г.Ижевск, УК, ЗРС

Тимур Баженов


